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ATA 768ª (SEPTINGENTÉSIMA 2 
SEXTUAGÉSIMA OITAVA) SESSÃO 3 
ORDINÁRIA   DO CONSELHO REGIONAL DE 4 
ECONOMIA DA 18ª REGIÃO/GO. AOS CINCO 5 
DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO ANO   DE 6 
DOIS MIL E   VINTE E UM  7 
 8 

 9 
PARTICIPANTES: Conselheiros Alesandra Campos Pereira, Amós da Silva Santos, André Luís Braga Rodrigues dos 10 
Santos, Eduardo Rodrigues da Silva, Eurípedes Júnior Lopes Silva, Kerssia Preda Kamenach, Luciano Ferreira Silva, Luiz 11 
Batista Alves, Marcelo da Rocha Dias de Souza, Marcus Moreschi de Faria, Rosa de Fátima Almeida de Oliveira e 12 
Valdivino José de Oliveira. I – ABERTURA: Às onze horas do dia cinco do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, o 13 
Presidente em Exercício Valdivino José de Oliveira, por ser portador do registro mais antigo, assume a presidência, 14 
conforme prevê o Regimento Interno e abre os trabalhos da Septingentésima Sextuagésima Oitava Sessão Plenária do 15 
Conselho Regional de Economia de Goiás, agradecendo a presença de todos e pede a bênção divina e proteção para 16 
esta reunião. O ex-presidente Valdivino José de Oliveira agradeçe a confiança de todos depositada a sua pessoa para 17 
conduzir como presidente do Corecon-GO no ano de 2020. Informa que pegou uma gestão com um caixa de R$5.000,00 18 
(cinco mil reais) e está deixando um caixa de R$40.000,00 (quarenta mil reais). Agradece pela honraria de ter sido 19 
presidente do Corecon-GO, onde com muito orgulho estará presente em seu curriculum profissional e em função da 20 
pandemia muitos projetos não puderam ser realizados no Corecon. II – POSSE DOS CONSELHEIROS EFETIVOS E 21 
SUPLENTES – TRIÊNIO 2021 a 2023: Dando início à diplomação dos conselheiros, o presidente em exercício 22 
Valdivino José de Oliveira inicia a diplomação dos conselheiros eleitos. O conselheiro Eduardo Rodrigues da Silva, 23 
comunica que em função de força regimental declara impedido de assumir como conselheiro efetivo, por estar 24 
assumindo como conselheiro efetivo eleito do COFECON, permanecendo como conselheiro suplente triênio 2019-2021. 25 
Aproveita o momento e parabeniza o conselheiro Valdivino José de Oliveira, pela sua gestão frente ao Corecon e que 26 
espera a sua colaboração como conselheiro nos próximos dois anos. Neste momento o presidente em exercício Valdivino 27 
José de Oliveira, dá posse aos conselheiros efetivos Luciano Ferreira da Silva e Rosa de Fátima Almeida de Oliveira e aos 28 
conselheiros suplentes Amós da Silva Santos, Cleyzer Adrian da Cunha (ausente) e Eurípedes Júnior Lopes da Silva. III - 29 
IMPEDIMENTO – O presidente Valdivino José de Oliveira, faz a leitura da carta enviada pelo conselheiro suplente 30 
Eduardo Rodrigues da Silva justificando o seu impedimento. IV – EFETIVAÇÃO DE SUPLENTES EM CASO DE 31 
AUSÊNCIA DE CONSELHEIRO EFETIVO – O presidente em exercício Valdivino José de Oliveira, solicita aos 32 
conselheiros suplentes Marcelo da Rocha Dias de Souza, Amós da Silva Santos e Eurípedes Júnior Lopes Silva que  33 
manifestem interesse em se efetivar. O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza se manifesta e o Plenário o efetiva 34 
por unanimidade. V- ELEIÇÃO DO PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE PARA O EXERCÍCIO DE 2021 -  O 35 
presidente em exercício Valdivino José de Oliveira, apresenta o registro da Chapa dos candidatos Marcus Moreschi de 36 
Faria e Kerssia Preda Kamenach   como Presidente e Vice presidente, respectivamente. O presidente em exercício 37 
Valdivino José de Oliveira, sugere que a chapa seja eleita por Aclamação e o Plenário aprova, como Presidente o 38 
economista Marcus Moreschi de Faria e como vice presidente a economista Kerssia Preda Kamenach para o exercício de 39 
2021. Neste momento o presidente em exercício dá posse ao presidente Aclamado Marcus Moreschi de Faria e agradece 40 
a conselheira Alesandra Campos Pereira pela sua brilhante atuação como vice presidente,  pela parceria, lealdade e 41 
comprometimento. Assumindo a Presidência do Corecon-GO, para o presente exercício o economista  Marcus Moreschi 42 
de Faria agradece pela confiança depositada e espera retribuir com uma Gestão democrática, participativa e realizadora. 43 
Parabeniza ao conselheiro Valdivino José de Oliveira e Alesandra Campos Pereira pela gestão anterior. Para efeito de 44 
movimentação bancária fica a cargo do presidente Marcus Moreschi de Faria,  CPF nº 130.054.131-87 e a Gerente 45 
Executiva Maria Paula de Oliveira, CPF nº 377.499.001-87, para movimentar em conjunto de duas assinaturas, as contas 46 
bancárias deste Regional, no exercício de 2021.  VI – FORMAÇÃO DA COMISSÃO DE TOMADA DE CONTAS – O 47 
presidente Marcus Moreschi de Faria, sugere que a Comissão seja constituída pelos conselheiros André Luis Braga 48 
Rodrigues dos Santos, como presidente e pelos conselheiros Luiz Batista Alves e Luciano Ferreira da Silva, colocando em 49 
votação o Plenário aprova a formação da Comissão de Tomada de Contas.  VII – APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO 50 
DAS SESSÕES PLENÁRIAS – O presidente Marcus Moreschi de Faria , coloca o calendário das Sessões Plenárias do 51 
exercício de 2021, para análise e aprovação. Destaca   que as plenárias acontecerão as terças - feiras, a partir das 52 
11:00 (onze horas), em modo virtual, até o mês de abril  após este período será aprovado as novas datas. O Plenário 53 
aprova o Calendário das Sessões, conforme proposto pelo presidente Marcus Moreschi. VIII – COMUNICAÇÕES DA 54 
PRESIDÊNCIA. IX – COMUNICAÇÃO DA  VICE PRESIDÊNCIA  -  A vice presidente Kerssia Preda Kamenach, 55 
agradece e reconhece o excelente trabalho realizado por Valdivino José de Oliveira e a Alesandra Campos Pereira, 56 
destaca o convênio realizado com a Unimed, como uma importante realização. Diz que o ano de 2020 foi muito difícil e a 57 
gestão foi presente e participativa e acredita que muitos projetos foram impedidos de serem concretizados devido a 58 
pandemia. Pede o apoio de todos os conselheiros e participação nas Comissões de Trabalho e parabeniza os novos 59 
conselheiros. X – COMUNICAÇÕES DOS CONSELHEIROS – O conselheiro André Braga, parabeniza pela gestão dE 60 
Valdivino JosÉ de Oliveira e Alesandra Campos Pereira, pelas dificuldades enfrentadas no ano de 2020 e parabeniza a 61 



 
nova Gestão, pois competência é uma prerrogativa do presidente Marcus Moreschi e Kerssia Kamenach e o sucesso será 62 
apenas consequência. Parabeniza os novos conselheiros e deseja um Feliz Ano Novo a todos. O conselheiro Eduardo 63 
Rodrigues, parabeniza a vice-presidente Alesandra pela sua atuação, pela maestria e dedicação em resolver os 64 
problemas. Muitas vezes foi visto os problemas serem colocados para ela resolver e finaliza fazendo um comparativo que 65 
o ano de 2020 foi o ano da Economia e no Corecon foi o ano da conselheira Alesandra Campos. A conselheira Alesandra 66 
Campos, agradece a oportunidade que lhe foi dada de estar como vice presidente do Corecon-GO. Destaca que as 67 
palavras do conselheiro Eduardo Rodrigues são confortantes. Agradece ao Valdivino José de Oliveira, pela parceria e se 68 
coloca a disposição da nova gestão. Conselheiro Marcelo Rocha, declara estar honrado de estar substituindo o 69 
conselheiro Eduardo Rodrigues e ter se tornado um conselheiro efetivo. Parabeniza o trabalho realizado pelas 70 
assessorias de imprensa e jurídica. Conselheiro Luiz Batista, parabeniza a gestão anterior pelo trabalho realizado no ano 71 
de 2020. Deseja sucesso a nova Gestão, dando destaque pela trajetória do presidente Marcus Moreschi de Faria no 72 
sistema Cofecon/Corecon. Deseja um Feliz Ano Novo a todos e se coloca à disposição do Corecon. Conselheira Rosa de 73 
Fátima, informa o grande prazer em conhecer pessoalmente os conselheiros que ainda não conhecia. Parabeniza a 74 
Alesandra Campos pela excelente gestão, se compromete como conselheira efetiva dar melhor de si e ser o elo entre o 75 
Corecon e os economistas de Anápolis. Parabeniza a nova gestão. O conselheiro Amós Santos, agradece a Marcus 76 
Moreschi pelo convite para participar da Chapa, parabeniza a nova gestão e se coloca a disposição do Corecon. Nada 77 
mais a ser tratado, o senhor Presidente Marcus Moreschi de Faria,  encerra a sessão às 12:15 hs (doze e quinze  78 
horas). Eu, Maria Paula de Oliveira, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, será assinada por mim , pelo 79 
Presidente e pelos conselheiros . Ficou definido que a próxima Plenária ordinária deverá ser dia 80 
19/01/2021 às 11:00h em modo virtual. 81 
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Presidente: Marcus Moreschi de Faria   86 
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Secretária: Maria Paula de Oliveira  90 
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Conselheira: Alesandra Campos Pereira 94 
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Conselheiro: Amós da Silva Santos  98 
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Conselheiro: André Luis Braga Rodrigues dos Santos 102 
 103 
 104 
 105 
Conselheiro: Eduardo Rodrigues da Silva 106 
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Conselheiro: Eurípedes Júnior Lopes Silva 110 
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Conselheira: Kerssia Preda Kamenach 114 
 115 
 116 
 117 
Conselheiro: Luciano Ferreira da Silva  118 
 119 
 120 
 121 
Conselheiro: Luiz Batista Alves 122 
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Conselheiro: Marcelo da Rocha Dias de Souza 126 
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Conselheiro: Marcus Moreschi de Faria 130 
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Conselheira: Rosa de Fátima Almeida de Oliveira 134 
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Conselheiro: Valdivino José de Oliveira 138 


